

ohne zu merken, dass grosse Mächte (Bill Gates & Co, Pharmaunternehmen und andere Wahnsinnige) die Gesundheitsempfehlungen durchsetzen, die sie gerne haben möchten und die notwendigen Gesundheitsämter und -Einrichtungen grosszügig bezahlen. Schlussendlich geht es nicht um Ihre Gesundheit, sondern um Geld, dass diese Mächte verdienen wollen. Ja, mit Ihnen.

Siehe die letzten zwei Jahre. Auf nichts aufgebaut wurden die Reichen noch massiv reicher und die armen Schlucker noch ärmer.

Tja, so sieht heute Leben aus. Sie wollen das nicht unterstützen, dann schauen Sie auf Ihre Gesundheit und stärken Sie immer Ihr Immunsystem. Dann müssen Sie keine Angst haben.